
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 11 marzo 2025, alle ore 15:38 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 11‐03‐2025 ‐ 0re 15.30" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 15:38, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta commissione sport del Giorno 11 marzo 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere di Girolamo presente.
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Consigliere di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

consigliere Pugliese presente, consigliere Rodriguez presente, consigliere Vinci assente, delega il consigliere Carnese
che è presente.

I consiglieri sono il numero di 8 su 11, la seduta è valida."

Alle ore 15:38, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Abbiamo aperto alle ore 15.38 la parola al presidente Fernandez.

Grazie segretario, buonasera colleghi.

Innanzitutto approviamo il verbale della seduta precedente per alzata e seduta che è favorevole al rimangaseduto che è
contare 6 alzi.

approvata l'unanimità.

E allora oggi abbiamo in audizione la dottoressa Baserico e la sto chiamando l'oggetto e il regolamento dei Marsala, il
nuovo regolamento di Marsala Servizi.

Cioè Marsala Scuola è diventato Marsala Servizi per quanto riguarda le deleghe della dottoressa quindi sport, cultura e
dicono devono entrare tutte a far parte dei Marsala Servizi."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Un attimino chiamiamo la dottoressa, vediamo a che punto è.

La collega, scusate, ora appena arriva la dottoressa e come vi dicevo poco fa, microfono spendo, verrà in compagnia di
chi ha fatto l'estesura di questo regolamento.

Quindi noi dobbiamo chiedere dei servizi culturali e di tutti i servizi sportivi e degli impianti sportivi che a dire di
questo statuto andrebbero in"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"questa istituzione denominata Marsala Servizi.

Secretario facciamo presente che alle 15"

Alle ore 15:49, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e 49 entra in commissione il consigliere De Pietro."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e la collega è arrivata la dottoressa Basarico e la dottoressa Bottone che a quanto pare sa che ha fatto un po' di stesura
di questo Marsala Servizi Noi l'abbiamo chiamato per quanto riguarda le deleghe in suo possesso che andrebbero a
finire a Marsala Servizi, quindi parliamo di servizi culturali, servizi sportivi e ambienti sportivi.
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servizi culturali per la gestione del contenitore culturale, servizi sportivi e impianti sportivi che andrebbero tutti gestiti
da come si evince dal nuovo statuto denominato Marsala Servizi, andrebbero gestiti tutti da Marsala Servizi.

Allora quello che noi vogliamo sapere innanzitutto cosa ne pensava lei o chi ha fatto la stesura? Prego dottoressa."

A questo punto, interviene dirigente Giovanna basiricò:

"La proposta che è stata fatta è quella di dare una nuova limpa a Marsala Scola, all'istituzione e quindi non chiamarla
più Marsala Scola perché non solo con servizi scolastici ma altri servizi per potenza dato che si doveva chiuderla oppure
rivitalizzarla.

E sono stati indicati alcuni servizi, l'amministrazione ha indicato altri servizi, in via mi pare sperimentale, c'è da
qualche parte scritta.

Sì, San Pietro, sì.

Magari perché, diciamo, si vuole...

però sempre nelle scuole, sempre però di scuole, quindi diciamo in pianti, sempre però la finalità sono le scuole."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Affidandole dal Comune di Marsala relativo servizi, e quale detto, parte...

Gestione delle palestre divertente dagli istituti scolastici nelle scuole secondarie di primo grado.

Incluse le palestre scolastiche del genere culturale delle biblioteche? e degli impianti sportivi."

A questo punto, interviene dirigente Giovanna basiricò:

"Oltre alle palestre parla.

Nelle scuole comunali.

Allora, gestione.

Dov'è? Il pagina è? Ah, punto due.

Avete incluso le palestre dei centri culturali, recreativi e sociali, ludoteche, degli impianti sportivi e ricreativi.

Credo Sarebbero magari sempre da...

sinceramente non lo so da dove si deve andare poi magari..."

Sul punto, prende la parola dirigente Giovanna basiricò che dichiara:

"Qua certamente nella prima parte specifica le palestre scolastiche Per gli altri impianti sportivi è un'idea più grande,
sicuramente."

Prende la parola dirigente Giovanna basiricò:

"Prego, consigliere Cammesso."

Sul punto, prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE che dichiara:

"Grazie Signor Presidente, colleghi, benvenuti, dirigente.

Per quanto riguarda questa delibera è stata già rivista in altre commissioni dove io faccio parte, sono titolare, qua sono
semplicemente un delegato, però la questione è sempre quella, si sta facendo sempre un coquette, il famoso coquette,
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le stanno mischiando un sacco di cose senza capire con esattezza come potrebbe procedere per salvarsi.

Inoltre si aggiungono anche territori culturali, ammassate servizie eccetera eccetera, ma noi parliamo di sport.

Io non vedo sinceramente qual è l'annessione completa di aggiungere ammassate servizie, la futura che dovrebbe
nascere, anche allo sport e alle altre cose.

Insomma il sindaco sta tentando di fare un comune nel comune.

Sta svuotando, o meglio, tenta di svuotare un sacco di assessorate.

A che cosa servirebbero in futuro le assessorate una volta che c'è questo sbrimmamento? Io sinceramente non lo cerco
a capirlo.

Preciso che io faccio parte della maggioranza, ma ciò non significa di avere un sacco presso.

Non ci tengo a precisarlo.

Non è che sono di partito preso, sono meno avanti e quindi condescio, condescio perché per me la cosa sbagliata è
intanto farla in questo minuto, perché se si dovesse fare Lo dovrebbe fare il sindaco futuro che ci sarà la prossima volta
perché siamo quasi alla scadenza con l'anno dell'elezione, non è uno sperimento così delegato o altri esperimenti che si
fanno in questo minuto che non c'è neanche il tempo di organizzarsi in maniera giusta, quindi secondo me non
dovremmo più parlarne di questa cosa.

dovremmo solo semplicemente ripetarci a rinviarla e quindi Presidente io mi fermo qui perché ci sarebbe da parlare per
tutta la giornata"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"su questa futura sala di servizio.

Grazie.

Grazie"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"consigliere Carnese, prego consigliere De Pietro.

Grazie Presidente, parlo dal suo microfono, sono il consigliere Di Piera perché la mia scheda è lontana.

Io, come ha fatto il consigliere Carnese, mi sembra doveroso precisare di essere della minoranza a questa
amministrazione, ma non per partito preso, vado a fare delle domande sulla...

No, no, no, penso di essere nel giusto perché c'è una maggioranza e c'è una minoranza e in consiglio non mi risulta
dall'ultimo bilancio, io sono in minoranza consigliare.

Non mi risulta di essere in maggioranza consigliare.

Assessore e dirigente Basilico, una domanda a lei anche nella qualità di dirigente del personale perché mi fa riflettere
tanto una frase pronunciata dalla dottoressa Bottone che però è stata ripetuta in queste sedute di commissione anche
dalla maggior parte degli assessori e cioè che questo statuto arriva oggi in consiglio comunale perché con il riferimento
a Marsala Scola l'amministrazione doveva prendere una scelta o chiuderla.

o rivitalizzarla, rivalorizzarla, rilanciarla, quindi o la chiusura o un rilancio.

A noi però, quantomeno a me piacerebbe, ma immagino anche agli altri, comprendere non solo motivazioni di un
possibile rilancio, ma i pro.
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Perché se qui stiamo amministrando una città, ogni azione deve essere volta a un'efficienza maggiore nell'erogazione
dei servizi.

E allora vorrei comprendere se alla base di questo statuto, di questa proposta, oltre a dieci pagine di articoli visti e
rivisti, vi è anche un'analisi della situazione del personale.

Perché è facile scrivere in un articolo quattro di appena due pagine, è facile scrivere cosa si trasferisce alla futura
Marsala Servizi.

difficile poi andare a organizzare perché da quanto mi risulta fino ad oggi ogni dirigente giustamente lamenta le poche
risorse non solo economiche che conosciamo bene perché trattiamo in prima persona noi il bilancio ma soprattutto
anche la mancanza e le poche risorse umane a disposizione.

Di conseguenza se oggi la gestione dell'impiantistica e dei contenitori culturali è affidata al settore che dirige lei,
dottoressa Basilico, con la Piola, dottoressa Rallo e con altri validissimi dipendenti che collaborano in questo settore, se
domani I contenitori culturali dovessero essere trasferiti, intendendone la gestione a Marsala Servizi, mi chiedo se avete
già fatto un'analisi su quanto personale e su quale personale dovrebbe essere trasferito alla nascitura Marsala Servizi.

È considerato che il personale che oggi è all'interno del suo settore dirigente non si occupa solo della gestione dei
contenitori culturali o dell'impiantistica sportiva, faccio riferimento alla dottoressa Arrallo che noi tutti sappiamo
occuparsi di tutte quelle che sono le deleghe che ha anche lei tranne ora il personale che è da poco avuto ma se
parliamo di attività produttive e le cura con alcuni dipendenti delle stanze successive, se parliamo di sport le cura, se
parliamo di scuola lo cura, quindi contenitori culturali, tutta una serie di servizi.

Quale personale trasferire a Marsala servizi lo avete già valutato, quantificato, ne avete valutato la fattibilità? Perché
andare a votare favorevolmente o in maniera contraria, senza aver valutato tutti questi presupposti, ora io mi limito al
personale perché c'è lei dirigente ma tutte queste piccole sfaccettature che andrebbero a intaccare il settore che lei oggi
dirige e che in un anno e mezzo ha provato, secondo la sua visione, condivisibile o a volte non condivisibile, ha provato
a mettere in piedi.

Significherebbe andare a riformulare il tutto Potrei anche essere pronto e d'accordo a riformulare il tutto ma con il suo
parere favorevole, con una sua idea chiara e con il supporto della dirigente che dice sì, abbiamo valutato che portando
i contenitori culturali e due dipendenti riusciamo ad assicurarne la gestione a massala servizi.

è premessa per poi io chiudere.

A cosa serve realmente portare questa gestione a Marsala Servizi? Perché se serve solo per non chiudere Marsala
Scuola possiamo fermarci lì per quanto mi riguarda.

Se serve perché mi dite che con la gestione dell'impiantistica sportiva il settore da voi diretto ha una difficoltà oggettiva
dettata da una norma che però non vige se la gestione è in capo a Marsala Servizi e quindi fare gestire l'impiantistica
sportiva e contenitori culturali a Marsala Servizi serve per poter agire in maniera più scorrevole per alcune procedure,
lo possiamo valutare ma se serve solo, come penso io, a non far chiudere Marsala Scola e quindi avere questo statuto la
figura di una semplice e pura scorciatoia per evitare la chiusura naturale del 2026 preferisco"

Sul punto, prende la parola dirigente Giovanna basiricò che dichiara:

"chiudere la delibera e bocciare la proposta."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie Presidente.

Sono pienamente d'accordo con quanto testei dichiarato dal collega Di Pietra, ricordando che il Consiglio Comunale
stava già ponendo un ordine del giorno per chiudere anticipatamente Marsala Scuola.
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Poi il Bolzenzo è prevalso, sapendo che c'è una scadenza naturale a 2026, non ricordo il mese, dicembre 2026, perché si
arrivasse a quella scadenza naturale.

Chiaramente con questa nuova Marsala Servizie laddove il Consiglio Comunale dovesse approvarla, viene saturata
quella data, quella scadenza, per cui si rilancia e si va avanti.

Se è così, se è semplicemente per salvare di nuovo e per istituire di nuovo Marsala Scuola, io non sono d'accordo e
dichiaro il mio voto contrario."

Prende la parola dirigente Giovanna basiricò:

"Buonasera a tutti, intanto grazie per l'invito.

Ci tengo a fare una piccola premessa.

Diciamo che la mia nomina come dirigente del settore affari generali e risorse umane è praticamente di pochissimo
tempo, per cui Mi scuso a priori se non conosco perfettamente l'escursus storico che ha portato all'emanazione di
questo atto di indirizzo, quindi diciamo che l'ho preso affatto già avvenuto, quindi come atto già adottato dalla Giunta.

è trasmesso quindi al Consiglio Comunale per le valutazioni, visto che il Consiglio Comunale è l'organo sovrano
comunque a intervenire sullo statuto dell'Istituto Marsala Scola.

È ovvio che prima che di dirigente Ho provveduto anche a livello proprio quasi di curiosità ad approfondire la delibera
per capire qual era la razza che ha portato la Giunta ad adottare questo atto.

Come già qualcuno di voi mi ha preceduto è ovvio che la razza che ha spinto l'amministrazione è quella di voler
rilanciare Marsala Scuola definendola come Marsala Servizi.

Premetto col dire che non competono a me le valutazioni di opportunità, nel senso che io non sono chiamata a dare
valutazioni su se è opportuno, se non è opportuno, se mi piace, se non mi piace la volontà dell'amministrazione.

Ma le mie valutazioni non potranno essere soltanto di natura amministrativa e giuridica tecnica riguardo a questo
istituto.

Un istituto che già esiste dal 2006 con delle competenze ben specifiche settoriali che riguardavano l'ambito sociale.

Ovviamente quello che mi ha colpito subito, vedendo la delibera già adottata, è quello che si è voluto ampliare il
concetto di sociale.

Gli si è data un'accezione molto più ampia del concetto di sociale facendo entrare dentro tutta una serie di attività che
col sociale ci possono anche stare.

fino a sconfinare in attività anche culturali, sportive, di cui abbiamo detto all'inizio.

Sulle ripercussioni che possono avere dal punto di vista del personale, come mi ha chiesto il consigliere Di Pietra,
queste valutazioni ancora non sono state fatte.

come dirigente non abbiamo ancora valutato quali saranno le misure da dover adottare qualora questo marsala servizi
diventasse operativa così come è stata strutturata nello statuto.

è ovvio che, mi sento di dire anche se in maniera prudenziale, se dovesse comunque approdare a una marsala servizi
col trasferimento di tutta una serie di immobili è ovvio va da sé che anche del personale dovrebbe andare a supporto,
presumo, presumo dico perché altrimenti dico Dico sì, nell'articolo 41 si parla anche di personale ma è molto vaga, ma
è ovvio che andare a trasferire soltanto delle competenze a Marsala Scuola oggi, domani Marsala Servizi senza avere il
personale di supporto rimarrebbe lettera morta.

Io sono d'accordo con quello che dice il consigliere Di Pietra che sicuramente questo andrebbe anche un po' a snaturare
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alcuni settori, quale quello da me diretto che è il settore attività culturali, sport e turismo, perché facendo un'analisi di
quelle che sono che l'articolo 4 sui servizi sociali parecchie competenze che in questo momento fanno capo al mio
settore andrebbero ad essere trasferite.

Egoisticamente potrei dire che è meglio così ma non funziona così, non ragiono in questi termini perché è ovvio che il
settore comunque ha determinate competenze.

Poi ritengo che comunque Non verrebbe meno l'attività di controllo da parte comunque del Comune anche nello
svolgimento di determinati servizi.

Quindi l'attività di controllo rimarrebbe sempre a carico del Comune ovviamente.

Però le difficoltà, le perplessità sono notevoli che comunque mi sono posta leggendo lo Statuto.

È ovvio che secondo me lo Statuto in questo momento ha soltanto una funzione come dire di indirizzo, il Consiglio
secondo me dovrebbe fare veramente un atto di responsabilità nel capire realmente quello che si vuole fare di Marsala
Servizi perché così in maniera esemplificativa dire che affideremo a Marsala Servizi tutta una serie di contenitori
secondo me è davvero pesante come azione da parte comunque del Consiglio o si ridurrebbe l'ambito, ripeto adesso sto
scendendo un po' nell'opportunità, o si riduce l'ambito un attimino delle competenze dell'istituzione Marsala Servizi
oppure dovrebbe avvenire in maniera graduale perché comunque non parliamo di cosucce, parliamo di ambiti molto
importanti che in questo momento sta gestendo il Comune e tra l'altro ambiti importanti anche che hanno delle
notevole ripercussioni a livello di responsabilità, di sicurezza, di gestione.

C'è un mondo dietro alla gestione anche di quello che sia un impianto sportivo o un singolo edificio Non parliamo di
competenze che sono in qualche modo marginali.

Quindi è fondamentale capire quello che vuole fare il Consiglio di questa istituzione.

Tutte le valutazioni verranno fatte anche successivamente perché o si circoscrivono le competenze e ci si concentra
soltanto su alcuni punti e a quel punto poi si dovrebbero sviluppare tutti gli atti che sono conseguenziali, perché
comunque faccio un'ipotesi, diamo il complesso fondamentale a San Pietro a gestire Marsala Servizi, ma come? In che
termini? Cioè ci sono tutta una serie di atti poi comunque conseguenziali che bisogna necessariamente, cioè non è un
atto che si può fare così a cuor leggero.

Perché, ripeto, la normativa che gira intorno alla gestione di un immobile è veramente notevole.

È un conto gestire alcuni servizi sociali, come sta facendo adesso, con tutte le difficoltà del caso, è diverso andare a
gestire comunque tutto quello che viene indicato nell'articolo 4.

Secondo me è dico parlare in questo momento di svuotamento dei settori.

Per quanto riguarda il personale è veramente prematuro perché sono comunque delle scelte che vanno fatte poi
successivamente.

Però se prendiamo il personale dal Comune e lo portiamo a Marsala Servizi abbiamo assolutamente risolto il
problema, anzi abbiamo creato un problema perché comunque I settori che rimangono con le competenze residuali,
togliendo quello che viene trasferito, si troveranno ulteriormente obberati di ulteriori adempimenti che ci sono.

Anche io ho delle perplessità, però sono delle perplessità dettate anche dal fatto che non ho partecipato alla stesura
dello Statuto, e quindi mi mancano anche alcune cognizioni comunque di base e poi perché, ripeto, secondo me è una
riflessione che il Consiglio deve fare, Consiglio Comunale che è chiamato veramente ad un atto di grande
responsabilità e ritengo che"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"lo sappiate fare il vostro lavoro."
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Sul punto, prende la parola dirigente Giovanna basiricò che dichiara:

"Grazie dottoressa, prego.

Scusate, non sono molto pratica.

Dico che, in effetti, poi, negli altri, non so se avete sicuramente poi notato, che nei vari articoli ci sono, diciamo,
un'attività anche del Consiglio Comunale sul piano programma, sull'approvazione del bilancio, che adesso non viene
fatto da noi, appunto, dal Comune, ma viene fatto da Marsala Sola, invece, in questo caso, C'è questa attività del
Consiglio Comunale che controlla la prosa di bilancio, che deve approvare il piano programma, quindi un controllo
maggiore.

Nonostante è una marsala servizi per i fatti suoi, c'è sempre l'attività, il controllo del Comune.

e quindi del Consiglio Comunale, quindi tramite prima Giunta e poi Consiglio Comunale per queste attività che
verranno poi là, quindi gli indirizzi che devono dare.

Non so se avete letto questa questione su che il Consiglio Comunale approva il piano programma annualmente nei"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"termini di legge sulla Giunta."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Dottoressa Bottoni, io comprendo benissimo, ma le dico la verità, di andare a provare o a supervisionare un ulteriore
piano programma, un altro bilancio, non ne ho voglia e non ve n'è la necessità, a meno che questo non produce dei
benefici per la città, per i cittadini e per l'ente.

Io comprendo che lei è stata direttamente interessata nella stesura dello statuto, per questo a maggior ragione da parte
sua mi piacerebbe capire se da parte dell'amministrazione, come immagino che sia stato, abbia avuto degli indirizzi
precisi nell'obiettivo di valorizzare e rilanciare questa istituzione, perché da una lettura si evince che è solo per non
farla chiudere.

Il fatto che, come dice lei, ripeto, che il Consiglio ha comunque sempre un'attività di supervisione, a che serve? Non
farla chiudere? Diciamo no, magari io mi sono espressa male poco fa sulla questione che in effetti c'era questa
scadenza quasi minente.

Quindi farla chiudere? No, perché se non si fa questo statuto a dicembre 26 chiude Marsala Scola.

La proroga non è arrivata ad oggi.

Non è previsto, diciamo, nello statuto al 31 dicembre che ci sia una rinnovabile.

Sì sì, ma ad oggi non è arrivata una richiesta di approvazione.

L'amministrazione ci ha approvato lo scorso anno con il DUP, ma il Consiglio l'ha bocciata.

L'anno scorso l'amministrazione aveva proposto 2042 come nuova data di scadenza e il Consiglio Comune l'ha
bocciata, quindi a maggior ragione mi sembra un ulteriore modo per evitare la scadenza naturale del 31‐12‐26.

Mi piace"

A questo punto, interviene dirigente Giovanna basiricò:

"lanciare così un argomento alla commissione tutta, alla presenza della dirigente, della dottoressa Bottone, considerato
che il consiglio comunale in fase di approvazione d'UP si è già espresso e poi dobbiamo prendere anche atto di quelle
che sono le votazioni svolte che potranno certamente cambiare con le dovute adeguate motivazioni ma ad oggi il
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Consiglio si è espresso e dal DUP ha cancellato qualsiasi rigo e virgola che potesse fare anche solo minimamente
riferimento a Marsala Servizi e ha aggiunto di più tra gli obiettivi, tra le attività da svolgere nell'anno 2025 Il Consiglio
ha approvato all'unanimità dei presenti, che sarà cura dell'amministrazione e degli uffici competenti, attuare una una
reintegrazione graduale dei servizi che oggi svolge Marsala Scuola, quindi altro che pensare a Marsala Servizi, alla
nuova istituzione, il Consiglio ad oggi, poi ripeto fra un mese in Consiglio probabilmente si approverà Marsala Servizi,
però ad oggi il Consiglio ha chiesto all'amministrazione e agli uffici di reintegrare i servizi anche al fine di poter
svolgere nel migliore dei modi una programmazione quali possono essere le gare perché se ad oggi sulle carte Marsala
Scola chiude il 31‐12‐2026 non può fare una gara triennale per la gestione degli asili nido.

motivo per cui già fra due mesi la gara dei nuovi asili di Amabilina e Contrada Bosco la dovrebbe fare il Comune,
quindi reintegrare un primo servizio per poter programmare in maniera triennale, avere un costo inferiore, un
maggiore ribasso d'asta, ora io non sono tecnico delle questioni quindi non so bene come funziona, ma immagino che
programmare per tre anni non è la stessa cosa di fare un bando per un anno, un anno e mezzo giusto? Quindi io invito
anche lei Presidente nei prossimi giorni a convocare oltre che all'ex dirigente, al personale per comprendere se questi
studi anche soltanto ipotetici siano stati fatti, convocare gli assessori della pubblica istruzione che hanno come delega
Pubblica Istruzione e Politiche Giovanili per comprendere come intenderanno svolgere questa fase di reintegrazione e
rientro dei servizi che oggi svolge Marsala Scola."

Alle ore 16:23, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie.

Grazie consigliere Di Petra.

Se c'è qualche altro collega che vuole aggiungere qualcosa eventualmente le dottoresse le ringraziamo sempre"

Interviene dirigente Giovanna basiricò:

"per la cortesia e una buona giornata."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 16.23"

Alle ore 16:26, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"è uscito il consigliere Gaspare di Girolamo."

Alle ore 16:27, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 16:28, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Accardi esce alle ore 16 e 28."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Secretario, per la prossima seduta invitiamo l'assessore Marchese."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sempre per questo argomento? Sempre per questo argomento.

Pag.9/11



Va"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"bene, ora devi firmare la cosa.

Marchese quando? Quindi eventualmente Marchese, Accardi e Belardello."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Tutti"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e tre? Marchese e Ingardia assieme? Aspetta.

Marchese, Ingardia.

Sempre questo argomento.

Marsala scuola.

Marsala scuola per quando? Quando è? Oggi venerdì.

Venerdì alle nove? Venerdì quindi oggi è undici, dodici, meccoledì, sedici, quattordici.

Quattordici, tre, venticinque, ore nove.

Ok.

Ok.

Marchese e Ingardia.

Ingardia.

E poi.

Marchese come si chiama Andrè? No.

e poi per la prossima seduta eventualmente faremo l'invito a Bilardello.

Dopo.

No.

Ok.

Se colleghi non c'è nessun"

Alle ore 16:29, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 16:29, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 16:29, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 16:29, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

La seduta termina alle 16:29.
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